

**LA V CONFERENCIA DE SAGORSK ENTRE LA IGLESIA ORTODOXA RUSA Y LA LIGA DE LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS DE LA REPUBLICA DEMOCRATICA ALEMANA \*****1. EL DIALOGO TEOLOGICO ENTRE LA IGLESIA ORTODOXA RUSA Y LA LIGA**

La Quinta Conferencia Teológica de representantes de la Liga de las Iglesias Evangélicas de la República Democrática Alemana (= Liga) y de la Iglesia Ortodoxa Rusa (= IOR tuvo lugar del 13 al 16 de noviembre de 1984 en Sagorsk (URSS), en el monasterio de la Stma. Trinidad y San Sergio (Sagorsk V). Era la quinta conferencia en el espacio de diez años (Sagorsk 1974, Erfurt 1976, Kiev 1978, Güstrov 1981 y Sagorsk 1984). El trabajo de la Conferencia durante estos diez años lo resumían el Comunicado y otros escritos de este modo:

«Los conferenciantes han experimentado vivamente su unidad en Cristo, en la imitación mandada a todos los cristianos. De este modo, han aprendido a escucharse mutuamente con comprensión e intensidad. Pudieron deshacer malentendidos y alcanzaron una nueva visión de sus conocimientos teológicos y experiencias espirituales comunes como hermanos en la fe». El grupo evangélico —estable desde 1974— fue dirigido por el obispo de Magdeburgo, Dr. Christoph Demke, que ya había tomado parte en el diálogo en Kiev y Güstrov. Al frente del grupo ortodoxo (formado, entre otros, por el arzobispo M. de Wologda, el obispo

\* Traducción del alemán de Leonardo Rodríguez Duplá.